## Manises se embellece y protege con 35 nuevas jardineras en su avenida principal

## Multimedia

La avenida Generalitat Valenciana de Manises, en Valencia, embellecida con la instalación de 35 jardineras urbanas Provincia, gracias a la intervención de los servicios técnicos del Ajuntament de Manises, Valoriza y la firma Martín Mena suministradora de las jardineras. No solo busca mejorar la estética de la ciudad, sino también brindar seguridad y confort para peatones y visitantes. Un paso más hacia la fusión de diseño y funcionalidad para el disfrute ciudadano

Representaciones Martín Mena SL es responsable del suministro de 35 jardineras en la Avenida Generalitat Valenciana sita en Manises, Valencia, un proyecto que se espera enriquecerá la estética del lugar y proporcionará una protección adicional para los peatones.

Las actividades de instalación se iniciaron esta primavera y cuyo resultado ahora se puede apreciar. Esta iniciativa fue encomendada por los servicios técnicos del ayuntamiento de Manises a Valoriza Servicios Ambientales, la empresa concesionaria para el mantenimiento y limpieza de parques y jardines de la ciudad. El objetivo es enverdecer y embellecer la Avenida de la Generalitat Valenciana mediante el uso de jardineras que, además de su estética, sirvan como protección peatonal y delimiten puntos estratégicos, como rotondas y la entrada a la estación del metro "Portal de l'aigua".

Valoriza confió en la firma Martín Mena, una empresa con amplia experiencia en su sector, que propuso el modelo de jardineras urbanas metálicas Provincia. Cada jardinera cuenta con unas dimensiones de 800x800x750 mm y su diseño elegante y moderno se integra perfectamente al entorno histórico de la ciudad de Manises. Se espera que estas proporcionen espacios verdes en el entorno urbano, aportando durabilidad gracias a su estructura de acero galvanizado y su peso de 75 kg.

El grupo interdisciplinar Martín Mena agradece a Valoriza Servicios Ambientales y al Ayuntamiento de Manises por su respaldo en este proyecto, que, una vez finalizado, permitirá a ciudadanos y visitantes disfrutar de un paseo más seguro, cómodo y agradable por esta bella ciudad valenciana, famosa por su histórica industria cerámica.

Con la ejecución de este proyecto, la Avenida Generalitat Valenciana de Manises se suma a la tendencia de las grandes ciudades de contar con mobiliario urbano funcional y de calidad, que genere espacios confortables para el disfrute de los habitantes y visitantes.

Además de embellecer la ciudad, este proyecto constituye un paso importante en la apuesta por la sostenibilidad y la creación de espacios verdes, reflejando el compromiso del Ayuntamiento de Manises con la mejora de los espacios públicos y de sus ciudadanos.